

AGOSTO | 9 | 2023

COMUNICADO DE PAZ

Saboteo a la Paz Urbana en Barranquilla

Luego de tres días de reducción de muertes violentas en la ciudad de Barranquilla como producto del compromiso asumido por el grupo de violencia urbana autodenominado “Los Costeños”, hoy trascendió la noticia del asesinato del padre de uno de los mandos de esta organización.

De acuerdo con los reportes, fue asesinado Jorge Eliécer Díaz Agámez en el municipio de Tubará, Atlántico, quien fuera el padre de Jorge Eliécer Díaz Collazos, conocido como “Castor”. Hemos tenido conocimiento que este asesinato sería una retaliación por la decisión de “Los Costeños” de sumarse a la Paz Urbana en Barranquilla.

Lamentamos esta muerte violenta que irrumpe en esta fase temprana de generación de confianza, cuyo objetivo es avanzar hacia la Paz Urbana en Barranquilla y su área metropolitana.

Cada muerte violenta, sin importar de quien se trate, es un revés para el gran sueño de una democracia sin violencias en que la ética y una cultura de paz impulsen la justicia social y ambiental.

Cada asesinato, sea de un civil, de un militar, de un policía, o de un guerrillero o integrante de un grupo irregular profundiza más la tragedia y la barbarie de nuestro país.